

Lettre n° 16

Lundi 16 novembre

Bonjour à toutes et à tous.

En ces temps difficiles beaucoup sont tristes de ne pas pouvoir prier dans une église. Il nous manque la cadre, la présence physique des autres...Que faire ? Se lamenter ? Rouspéter ? Cesser de prier ?

Écoutons ce que Jésus nous dit dans l'évangile de Mathieu : 6,6 :

« Toi quand tu pries, retire-toi dans ta pièce la plus retirée, ferme la porte, et prie ton Père qui est présent dans le secret ; ton Père qui voit dans le secret te le rendra. »

Nous ne pouvons plus accueillir Jésus dans l'eucharistie et nous en sommes désolés.

Écoutons Jésus dans l'évangile de Marc : 9,35-37

« S'étant assis, Jésus appela les Douze et leur dit : « Si quelqu'un veut être le »-premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous. Prenant alors un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa, et leur dit : quiconque accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, mais celui qui m'a envoyé. »

Sachons accueillir ce Dieu qui est notre prochain.

Union de prière avec tous.

Le Prêtre Régis Alquier

<https://www.theodom.org/jesus-icomes>